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　本年度は山口会議ではなく、ブロック会長が各ロムを訪

問して回り日本青年会議所の会頭の所信を伝え、そして各

ロムの現状を拾い上げるとういう旧来のブロック会長公

式訪問が復活しました。それを受け３月度例会がそれに当

てられました。萩の歴代ブロック会長経験者との会談、ブ

ロック団と萩ＪＣの理事、役員との懇談会そして公式訪問

例会、と昔ながらの形式をふんだ萩色を出したものであっ

たと思います。しかし、萩の先輩方が提案、実施してきた

山口会議を止め旧来の方法に戻したブロック協議会の意

図、戻すことで生まれるメリットなどの説明がもう少しあ

れば良かったと思います。そんな中でも 100％出席、しか

も例会開始 10 分前には全委員着座状態、内容もてきぱき

とした発表、流れと素晴らしい例会だったと感じました。

事務局長　烏田　栄二
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3 月度例会
日時：2008 年 3 月 12 日（水）

場所：役員懇談会、懇親会　タルタル 21

3 月度例会　シーサイドパレス萩




